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Unser heutiger Gast:
FC Eibelstadt 2
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Herzlichen Dank
sagen wir an dieser Stelle allen Firmen, die uns durch ein
Inserat unterstützt haben.

An Sie, verehrte Leser, aber ergeht die Bitte:

BERÜCKSICHTIGEN SIE
BITTE BEI IHREM

EINKAUF
UNSERE

INSERENTEN

Herzlich willkommen zur Weihnachtsfeier

Servus OFV Familie,

 für die heutige Weihnachtsfeier haben wir das gewohnte Pro-
gramm ein klein wenig umgebaut.

Weg von vielen langwierigen Abteilungsberichten – hin zu einer
kurzweiligen Veranstaltung, bei der vor allem der Austausch und
gute Gespräche im Vordergrund stehen sollen!

Besonders freue ich mich, dass sich die Herrenmannschaft dazu
entschlossen hat, heute wieder für uns zu singen! Lasst euch hier
gerne dazu einladen, mit einzustimmen!

Einen Überblick zur sportlichen Situation gibt euch der Trainer
weiter hinten selbst! Was ich aber auch gerne bestätigen kann ist, dass die Gesamt-
entwicklung sehr zufrieden stellend ist! Auch wenn wir uns gegen Kleinochsenfurt und
Gnodstadt geschlagen geben mussten, bietet Platz 3 eine komfortable Grundlage für
die Rückrunde, in der wir mit einigen personellen Verstärkungen an der Spitze natür-
lich dran bleiben wollen! 

Auch neben dem Platz waren wir in diesem Jahr wieder äußerst präsent! Die Erst-
teilnahme am Bratwurstfest, der Familientag, das traditionelle Weinfest im Stadtgraben
sind nur wenige Beispiele für ein funktionierendes Vereinsleben. Ein neuer Online-
Shop, gestiegene Zuschauerzahlen, 14 Mannschaften an einem Gaudi-Turnier, eine
veränderte Vorstandschaft.. die Aufzählung könnte ich noch einige Zeilen weiter aus-
führen.

Ein ganz besonderer Dank geht daher an unsere Abteilung Bewirtschaftung, die mit
immensem Zeitaufwand all diese Veranstaltungen möglich macht! 

Beeindruckend ist darüber hinaus der Zulauf in der Jugendabteilung. Wenn man aktu-
ell Mittwoch Abend von der Mainbrücke einen Blick auf die Maininsel wagt, konnte man
das Training unserer Kleinfeldmannschaften beinahe mit den Bundesjugendspielen
vergleichen. So kam die Idee eines eigenen Hallenturnier auf, das im Januar erstmals
in der Dreifachturnhalle stattfinden wird.

Verantwortlich für diese Entwicklung  ist jeder Einzelne! egal ob Funktionär, Schieds-
richter, Spieler, Helfer oder Sponsor – jeder trägt seinen Teil dazu bei!

Und das wird auch von außen gesehen – so konnten wir dieses Jahr wieder eine große
Zahl neuer Mitglieder gewinnen!

Es ist zum Jahresende immer schwer, alles, was man gerne los werden möchte, auf
eine DIN A5 Seite zu packen. Daher hoffe ich, dass ich folgende Message transportie-
ren konnte: Es macht unwahrscheinlich viel Spaß, Teil unseres Vereins zu sein, Ideen
zu entwickeln und gemeinsam umzusetzen!

Nun freue mich auf einen geselligen Abend und freue mich über jeden, der auch nach
dem „offiziellen Teil“ noch Sitzfleisch bekommt und da bleibt!

Danke – euer Sandro
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Seid fair zum 23. Mann!

Schiedsrichter sind auch
nur Menschen!
Deshalb: Kritik Ja!
Beleidigungen Nein!

Fair Play!!!
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Bitte unterstützen Sie auch unsere Junioren-Teams bei
ihren Heim- und Auswärtsspielen tatkräftig durch Anfeue-
rungen vom Spielfeldrand. Auch die Nachwuchs- Mann-
schaften des Ochsenfurter FV sind bemüht, Woche für
Woche gute Leistungen abzurufen und anzubieten. Ho-
norieren Sie diese auch durch Ihre Anwesenheit! Die
Spieler danken es Ihnen!
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97199 Ochsenfurt, Industriestraße 3
Telefon (09331) 2334 – Fax 20305

– Breites Angebot an Getränken aller Art
– Präsentkörbe rund um den Durst und für jeden Anlaß!
– Alles für Ihre Party auch als Kommissionsware!
– Großer Parkplatz, bequemes Einkaufen,
– Persönliche Beratung!

Achtung!

Redaktionsschluss für das Maininsel-Echo ist immer der Mittwoch
vor dem nächsten Heimspiel!

Danach eingehende Bericht können leider nicht mehr berücksichtigt
werden!

Die Redaktion

Ihr seid mit Abstand
die besten Fans!

Hygienevorschriften beachten!
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Letzter Spieltag und Tabelle

Sonntag, 19. November 2023

Fuchsstadt/Gaubüttelbrunn - TSV Gnodstadt 0:4
Aub/Gelchsheim - TSV Frickenhausen 2:0
Sommerhausen/Winterhausen - TSV Rottenbauer 0:2
SpVgg Giebelstadt 2 - FC Eibelstadt 2 0:3

1. TSV Gnodstadt 11 9 2 0 41:8 29
2. TSV Rottenbauer 13 8 3 2 34:9 27
3. Ochsenfurter FV 11 8 1 2 35:10 25
4. FC Eibelstadt 2 13 7 2 4 21:22 23
5. SV Kleinochsenfurt 10  6 3 1 35:9 21
6. TSV Frickenhausen 11 5 0 6 17:16 15
7. Fuchsstadt/Gaubüttelbrunn 12 5 0 7 21:24 15
8. SpVgg Giebelstadt 2 11 4 2 5 22:18 14
9. Aub/Gelchsheim 12 4 1 7 15:29 13

10. Sommerhausen/Winterhausen 11 3 0 8 14:35 9
11. SG Randersacker 2 12 1 3 8 8:41 6
12. Gollhofen/Ippesheim 11 0 1 10 4:46 1
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Tabellenentwicklung 1. Mannschaft - Vorrunde

Sie finden einen Druckfehler?

Herzlichen Glückwunsch! Sie können ihn selbstverständlich
behalten und brauchen ihn nicht an uns zurück zu geben.

Diese Fehler sind von uns natürlich beabsichtigt, um noch
etwas mehr Abwechslung in unser Stadionheft zu bekom-
men.

Also nehmen Sie ihn mit nach Hause, zeigen ihn Ihrer
Familie, denn es könnte ja der letzte gewesen sein!
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Letzter Spieltag und Tabelle - B-Klasse 2 Würzburg

Sonntag, 26. November 2023

TSV Goßmannsdorf - Bütthard/Wittighausen 2 1:2
Riedenheim/Sonderhofen - SV Gaukönigshofen 2 3:0
Ochsenfurter FV/SVK 2 - TSV Sulzfeld 3 ausgef.
Geroldshausen/Reichenberg - SpVgg Gülchsheim 2 ausgef.
Fuchsstadt/Gaubüttelbrunn - TSV Gnodstadt 2 5:3
SC Würzburg/TV 73 - TSV Albertshofen 2 4:1

1. TSV Sulzfeld 3 15 12 0 3 47:25 36
2. FC Hopferstadt 2 13 9 3 1 53:15 30
3. SC Würzburg/TV 73 13 9 3 1 43:14 30
4. Fuchsstadt/Gaubüttelbrunn 16 8 4 4 52:45 28
5. SpVgg Gülchsheim 2 14 8 2 4 30:21 26
6. Gaukönigshofen/Tückelh. 14 8 0 6 27:18 24
7. Bütthard/Wittighausen 2 15 7 2 6 38:39 23
8. Riedenheim/Sonderhofen 14 6 3 5 35:25 21
9. FC Kirchheim 2 12 5 3 4 36:38 18

10. TSV Goßmannsdorf 14 5 2 7 22:25 17
11. Ochsenfurter FV/SVK 2 13 3 0 10 31:45 9
12. TSV Albertshofen 2 14 2 1 11 18:43 7
13. Geroldshausen/Reichenberg 13 2 0 11 21:49 6
14. TSV Gnodstadt 2 14 1 1 12 25:76 4
15. Klein/Großlangheim zg. 0 0 0 0 0:0 0
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– Weltweit erfolgreichste Trainingsmethode, basierend auf
den neuesten Erkenntnissen der Verhaltensforschung

– Ohne Leckerlies und ohne Gewalt
– Speziell auf Ihren Hund abgestimmtes Training
– Für alle Hunderassen und jedes Alter geeignet
– Trainingzeiten nach Ihren Wünschen
– Erfolgreich auch in „hoffnungslosen“ Fällen

Erzogene Hunde haben es besser!
Setzen Sie sich mit uns in Verbindung
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Tabellenführer in der Hundeerziehung!

Wir beginnen da,

wo andere

aufgeben
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Hallo liebe Sportkameraden und -
kameradinnen,
auch wir von der U7 möchten uns für das Ka-
lenderjahr 2023 bedanken.
Danke an alle Eltern zum Helfen von den ver-
schiedenen Dingen wie Trikots waschen, Blue
Point Verkauf oder dem Helfern bei den ver-
schiedenen Festen im Verein.
Wir von der U7 sind der Grundstein des fuß-
ballerischen Daseins in unserem Verein. Wir
säen die Samen, aus denen die Zukunft des
OFV und TSV Goßmannsdorf entstehen.

Ganz besonders danken möchte ich dafür meinen Vorgängern und Trai-
nern rund um das Team von Markus Leuerer. Dieses Team legte den
Grundstein, an dem nun mein Trainerteam David Neskovic und Anna
Kämmerer anknüpfen.

Nur mit solchen Leuten kann man das erreichen. Danke hierfür. Wir
freuen uns schon auf das kommende Jahr, in dem wir wieder Spiele
und Turniere mit unseren Kleinsten spielen.

Falls auch ihr Fußball begeisterte Kinder dabeihabt, kommt einfach Mal
bei einem Schnuppertraining vorbei. Alle Infos hierzu findet ihr auf un-
serer Internetseite des OFV unter www.ochsenfurter-fv.de

Nun bleibt mir noch eines zu sagen: Wir von der U7 möchten allen Kin-
dern und Eltern eine schöne Weihnachtszeit und ein frohes Fest wün-
schen.

Genießt die Zeit mit der Familie und rutscht gut ins neue Jahr 2024. Wir
freuen uns auch euch.

Euer Trainer der U7
Lars Kämmerer

Bericht U7
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Fussball
macht Spass!!!
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Wir spielen in der U9 in einer Fair-Play Liga, in der die Ergebnisse zweit-
rangig sind und nicht veröffentlicht werden. Das soll auch in unserem
Bericht so bleiben. Gewonnen, verloren oder unentschieden… es war
alles dabei. Unser Fokus liegt eh auf Spaß und Freude am Fußballspiel
und den haben unsere Kinder.
Wenn ihr unsere „jungen Wilden“ mal in Action erleben möchtet kommt bei
einem Spiel oder Turnier unserer U9 vorbei… Die Kids würden sich freuen.
Das gesamte Trainerteam der U9 wünscht allen Lesern des Maininsel-
Echos schöne, besinnliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins
neue Jahr.
Euer Trainerteam der U9
Tomek, Gabriel, Roland, Markus und Steffi
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Bericht des Trainers

Jahresbericht 2023

Servus zusammen. Berichte aus der Herren-
abteilung sind oftmals beziehungsweise immer
von der letzten fußballerischen Leistung des
Herrenteams geprägt.

Heute in diesem Bericht, möchte die sportli-
che Leitung des Teams (Trainer, Co-Trainer,
Sportliche Leitung) allen Mitgliedern, Fans und
allgemein Interessenten des OFV über den
außersportlichen Bereich der Herrenmann-

schaft informieren.

Was ist der sportlichen Leitung wichtig? Worauf legen sie ihren Wert?
Wie kommt es immer wieder zu Entscheidungen? Was hat sich wie
entwickelt? Das sind nur ein paar Fragen, die sicherlich dem ein oder
anderen immer mal wieder in den Kopf schießen. Wir möchten mit die-
sem Bericht ein wenig Transparenz für euch schaffen.

1. Trainingsbeteiligung:
Allen voran, um zu sehen wie es in einer Mannschaft funktioniert oder
nicht, sieht man anhand der Trainingsbeteiligung. Wir trainieren im Schnitt
mit 22 Spielern. In der Spitze hatten wir auch schon 29 Spieler im Trai-
ning. Selbst die allseits ungeliebten „Laufeinheiten“ wie beispielsweise
in Würzburg in der Annaschlucht wurden mit 20 Spielern beigewohnt.

2. Außersportliche Aktivitäten:
Ein weiterer Punkt, um zu sehen ob eine Mannschaft lebt ist, das „Le-
ben“ außerhalb des Sportplatzes.

2.1. Nach den Spielen in der Maininsel
Seit letzter Saison wieder verpflichtend für alle Spieler ist ein Getränk
mit der Mannschaft im Sportheim einzunehmen. Unabhängig davon, ob
wir ein Heim- oder Auswärtsspiel haben. Die Folge hieraus ist, dass
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Bericht U9

Hallo liebe Leserinnen und Leser des Maininsel-Echos!
Seit Anfang September befindet sich unsere U9 wieder mit vollem Elan
im Trainings- und Spielbetrieb.
Mit 28 Kindern starteten wir in die neue Saison. Aufgrund der erfreulich
hohen Spielerzahl haben wir zwei Mannschaften beim BFV gemeldet.
Unsere Ziele als Trainerteam waren klar definiert:
- nicht das Ergebnis, sondern der Spaß und die Weiterentwicklung ste-
hen im Vordergrund
- jedes Kind ist gleich und bekommt ausreichend Spielzeit
- ein respektvoller Umgang im Training und Spiel ist oberstes Gebot
- Gemeinsam ist alles einfacher…. Wir sind ein Team! (Kinder, Eltern
und Trainerteam)
Wir sind stolz darauf, dass diese Ziele mehr als erfüllt wurden.
Die Trainingsbeteiligung mit durchschnittlich 22 Spielern pro Trainings-
einheit zeigt nicht nur das Interesse der Kinder am Fußball, sondern
auch die positive Stimmung im Team und den Spaß, den Sie miteinan-
der haben.
In dieser Hinrunde standen für beide Mannschaften 50 Prozent der Spiele
im Zeichen des „Minifußballs“, während die anderen 50 Prozent im Klein-
feld im Modus „7 gegen 7“ ausgetragen wurden. Diese Mischung för-
derte nicht nur die spielerische Vielfalt, sondern ermöglichte es den Kin-
dern auch, sich in unterschiedlichen Spielsituationen und Spielpositionen
zu beweisen. Jedes Kind bekommt genügend Spielzeit und alle werden
gleichbehandelt.
Uns als Trainer macht es einfach Freude zu sehen wie Sie als Mann-
schaft füreinander alles geben. Unser gemeinsamer Spruch vor und
nach dem Spiel „Wir sind ein Team“… wird von den Kindern super ge-
lebt. Es wird keiner beleidigt bzw. ein „herabfallendes Wort“ über je-
manden geäußert. Die Kids gehen fair und respektvoll miteinander um.
Die Eltern haben sich großartig mit eingebracht und unterstützen uns
stets ohne großes Nachfragen, sei es beim Kuchenbacken, Trikot-
waschen oder dem Verkauf im Blue-Point. Ein Hinweis in der WhatsApp
Gruppe und alle Posten sind besetzt. Danke dafür! Sowas ist heutzuta-
ge leider nicht mehr selbstverständlich und wir sind froh, dass Ihr so
großartig mitzieht.
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mittlerweile regelmäßig die komplette Mannschaft, auch Spieler, die nicht
gespielt haben, und Freunde sich einfinden und ein paar gesellige Stun-
den im Sportheim verbringen. Eine Gruppe von 30 Personen und mehr
ist hier keine Seltenheit. Die Mannschaft und wir als sportliche Führung
würden uns über jeden einzelnen Fan, der sich zu uns gesellt freuen.
Es ist einfach schön nach dem Spiel noch etwas Zeit miteinander zu
verbringen und das Spiel gemeinsam Revue passieren zu lassen.

2.2. Helfereinsätze
Unser Verein identifiziert sich nicht nur über den sportlichen Bereich,
sondern auch zu großen Teilen über seine Feste. Auch hier war die
Mannschaft sofort ansprechbar. Insgesamt 760 Helferstunden brachte
alleine die aktive Herrenabteilung des OFV ein. Bei einem aktuellen
Mindestlohn von 12,00 •/h kann jeder diesen Beitrag mal selbst errech-
nen.

2.3. Sonstige Veranstaltungen
Auch bei anderen Veranstaltungen, die teilweise nicht direkt mit dem
OFV in Verbindung stehen, ist die Mannschaft als Einheit vertreten. Ein
gutes Beispiel hierfür ist die bayrische Hallenmeisterschaft der U19 am
21.01.2023 in Essenbach, als kurzer Hand sich zwei Autos mit sieben
Spielern des OFV auf die 260km weite Reise machten, um Teile Ihrer
Jugend zu unterstützen.

3. Folgen für den aktiven Bereich
Was sind nun die Folgen aus dieser ganzen Arbeit?
Sportlich sehen wir die Folgen denke ich alle mit dem 2. Tabellenplatz.
Aber nicht nur diese Entwicklung ist erfreulich zu sehen. Auch die Ent-
wicklung der Spieleranzahl beim OFV ist erfreulich. Diese ist seit 2023
stetig aufwärts. Während wir innerhalb dieses Jahrs lediglich Eyob
Erensey sowie Alex Reznikov als aktive Spieler abgegeben haben, sind
nachfolgende Spieler zusätzlich zur Mannschaft gestoßen.

- Angelo Gnirck - Sajad Kazem - Max Langer
- Johannes Büser - Luis Hemm - Kida
- Suliman Kazem - Bence Michel - Abdiaziiz Husein
- Finn Mundinger - Mustiatse Serhii - Tami Tsegehannes
- Jacob Pritzl
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OFV Junioren-Trainerteam

Wünschen allen Mitgliedern, Freunde und Fans des Kleinfeld-
fußballs

ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes 2024:

Hinten von links: Markus Leuerer (U9), Roland Mark (U9), Simone
Roth (U11), Heiko Drescher (U11),

Lars Kämmerer (U7), Andreas Borsitzki (U11) und David Neskovic
(U7).

Vorne von links: Tomek Szczurek (U9), Sandra Shillingford (U11),
Stefanie Leuerer (U9),

Anna Kämmerer (U7) und Gabriel Arnautu (U9).

Ein echt starkes Team – Unsere Juniorentrainer im OFV
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Das hier war lediglich ein kleiner Einblick in unsere Arbeit innerhalb der
sportlichen Leitung.
Die oben genannten Punkte stehen und fallen mit der Mannschaft und
deren sportlichen Leitung.
Jedem einzelnen der Teil dieser Gruppe ist, ist es zu verdanken, wie
sich das alles entwickelt hat. Wir als sportliche Leitung, werden weiter-
hin alles dafür tun, damit diese positiven Entwicklungen weiter fortge-
führt werden können.
Der gesamte Herrenbereich wünscht allen Mitgliedern, Fans und Inter-
essenten des OFV ein schönes und besinnliches Fest. Wir freuen uns
jetzt schon auf nächstes Jahr mit euch im Sportheim nach unseren Spie-
len auf hoffentlich viele weitere Siege anzustoßen.

Sportliche Grüße
Ochsenfurter FV - Herrenmannschaft

Auf der Maininsel
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Getränken, Bratwurst, Steak und leckeren Salaten herrschte reges
treiben auf unserem Sportgelände. Das Highlight für die Kinder war
das „Eltern gegen Kinder“ Spiel. Die Fußball-Ferienwoche im August
ist ein weiterer Höhepunkt unserer Jugendabteilung, bei dem rund 30
begeisterte Kinder von morgens bis abends am Ball waren. Ein herz-
liches Dankeschön gilt auch hier allen freiwilligen Helfern, die dazu
beigetragen haben, den Kindern eine unvergessliche Zeit am Lindhard
zu bereiten.

Nun steht die Weihnachtszeit vor der Tür, und wir freuen uns auf un-
sere gemeinsame Weihnachtsfeier im Bambini Kinderland. Hier laden
wir unsere U7-U11 Kinder ein, um gemeinsam zu Feiern und Spaß zu
haben. Ein besonderer Dank richtet sich auch an unseren großzügi-
gen Sponsor, der im Hintergrund bleibt, aber für alle Kinder, Trainer
und Betreuer insgesamt 75 Trainingsanzüge gesponsert hat. Die Teil-
nahme am Ochsenfurter Weihnachtsmarkt im Adventsgässchen steht
ebenfalls neu auf unserem Programm. Hier hoffen wir auf viele Besu-
cher an unserem Stand die mit uns gemeinsam, bei Glühwein, Kinder-
punsch und frisch gemachten Waffeln, die festliche Atmosphäre ge-
nießen.
Ein weiteres Highlight erwartet uns im Februar 2024: Wir werden un-
ser 1. Hallenturnier, den Ochsenfurter Wintercup, für die Jugend (U7
– U11) ausrichten. Am 17. und 18. Februar 2024 laden wir alle herz-
lich ein, die Kinder anzufeuern und zu unterstützen. Am Sonntagmor-
gen bieten wir außerdem ein Weißwurstfrühstück an.

Wir blicken positiv in die Zukunft und werden weiterhin tolle Aktionen
für unsere Kinder planen. So ist im Frühjahr ein Ausflug vorgesehen
und weitere Aktivitäten „schwirren“ uns im Kopf rum. Nicht unerwähnt
möchten wir die stetige Unterstützung unserer Vorstandschaft lassen,
danke das Ihr stets ein offenes Ohr für unsere Anliegen habt und un-
sere Jugendarbeit so vollkommen unterstützt.
Zum Abschluss möchten wir uns beim TSV Goßmannsdorf für die rei-
bungslose und sehr vertrauliche Zusammenarbeit in unserer Spiel-
gemeinschaft bedanken.
Allen Lesern ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins
Jahr 2024.
Die Jugendleiter: Anna und Markus
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Bericht VEAB

Servus OFV Familie,

In meiner Funktion als Vereinsehrenamtsbeauftragter nutze ich diese
Weihnachtsausgabe für ein ganz großes Dankeschön!
Ein Dankeschön an alle, die in der diesjährigen unwahrscheinlich inten-
siven und langen Veranstaltungs-Saison ihre Hilfe geleistet haben! 
Mit Beginn des Bratwurstfestes am Pfingstwochenende und Ende am
Ochsenfest Mitte September, waren alle Events gebündelt auf etwa 4
Monate. Mit dem zweiten Gaudi-Turnier am Lindhard, einem Familien-
tag auf der Maininsel und dem ersten Winterzauber am vergangenen
Wochenende, haben wir unter anderem neue Veranstaltungen ins Le-
ben gerufen bzw. etabliert.
Es ist eigentlich gar nicht genug Dank dafür auszusprechen, dass ihr
das alle so mitgemacht und mitgestaltet habt!
Dennoch gibt es uns für das Jahresende den Spielraum, im Sportheim
neben dem Boden, auch die Theke und das Mobiliar im Vorraum aus-
zutauschen. Hier halten wir euch so gut es geht am Laufenden.
Für 2024 versuchen wir, die Festlichkeiten etwas gestreckter und ange-
nehmer zu gestalten! 
Für den heutigen Abend habe ich auch wieder eine Bilder-Präsentation
vorbereitet, die nicht nur zeigen soll, wie viel wir in diesem Jahr zusam-
men geleistet haben, sondern auch, wie viel Spaß wir dabei hatten.
Auch wenn vielleicht das ein oder andere mal die Nerven blank lagen,
blicke ich mit großen Respekt und Stolz zurück, weil wir erneut gezeigt
haben, was wir gemeinsam drauf haben!
Lasst euch während des Films einfach darauf ein und genießt etwa 20
Minuten 2023!

Ankündigung:
In Kürze werden wir erstmals eine WhatsApp-Community für unseren
OFV erstellen! Diese würden wir gerne dafür nutzen, noch mehr Infos
kurzfristig und transparent mit allen Mitgliedern zu teilen. Hierfür ist na-
türlich jeder eingeladen! 
Ich freue mich heute Abend, auf gute Gespräche, Fragen und Dialoge!
Euer VEAB und Vize Sandro
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Bericht Jugendleiter

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Leser des Maininsel
Echos,
im Mai dieses Jahres bekam die Jugendabteilung eine
neue Leitung. Nach unzähligen Jahren in der Jugend,
verabschiedete sich Uwe Faulhaber und wir durften
seinen Posten übernehmen.   Danke Uwe, für all die
Jahre, die du für die Jugend tätig warst.
Zu Beginn unserer Amtszeit als Jugendleiter haben wir
erneut aktiv Werbung für unsere Jugendabteilung ge-
macht. Mit Stolz können wir verkünden, dass wir mit
62 Spielern in der U7, U9 und U11 in die Saison ge-
startet sind. Es freut uns sehr, dass so viele Kinder
ihrem Hobby, dem Fußball, in unserer Spiel-
gemeinschaft mit Goßmannsdorf nachgehen können.
Nach einer erfolgreichen Trainer- und Betreuersuche
konnten wir 12 engagierte Ehrenamtliche gewinnen,

die sich mit Herzblut um unsere jüngsten Fußballer kümmern. Wir als
Verein können stolz auf unsere Jugendtrainer und Betreuer sein, was
diese leisten, ist phänomenal. Neben den Stunden, die Sie für Trainings-
einheiten und Spiele aufbringen, helfen Sie noch, in selbstverständli-
cher Weise, bei Aktivitäten rund um den Jugendbereich und nehmen
zudem an Schulungen des BFV teil. Lars, David, Steffi, Tomek, Gabriel,
Roland, Andi, Heiko, Sandra und Simone… DANKE FÜR EUREN EIN-
SATZ!

Im Anschluss an die erfolgreiche Suche haben wir uns direkt in die Pla-
nung und Durchführung unseres traditionellen Fußballturniers, dem
Libella Cup, gestürzt. Über 50 Mannschaften haben teilgenommen, und
wir möchten uns herzlich bei allen ehrenamtlichen Helfern bedanken,
die durch ihren Einsatz maßgeblich zum Gelingen des Turniers beige-
tragen haben.
Eure Unterstützung ist unbezahlbar und zeigt, dass der Teamgeist nicht
nur auf dem Spielfeld, sondern auch hinter den Kulissen lebt.
Eine tolle Saison-Abschlussfeier hatten wir im Juli auf der Maininsel.
Viele Spieler der U7-U11 Mannschaften nahmen daran teil. Bei kühlen
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Der Weihnachts-Fan

Liebes Christkindle,

offensichtlich hast Du mei‘ Wünsche
aus’n letz’n Jahr in die Tat umg’setzt und
unneri Herren dabei gut berücksichtigt.
Des macht richtich Spaß, dene

zuzuschau’n und erfolgreich sind sie auch noch dazu, zumindest erst-
mals wieder seit dem Aufstich im Jahr 2017. Des freut uns Fans vor
allem auch wegen unnerm jungen Trainer, der nit nur von den Fußbal-
lern gut angenommen worrn is‘, sondern auch den Draht zu uns hat.

Na und, dann unneri Juchend im Verein. Des sind ja gefühlt an die 70
Kinner, die da freitags auf der Maininsel unterwegs sind. Da sinn zwar
auch Goßmannsdorfer dabei, aber des macht gor nix aus – Alles eine
Einheit. Da sinn die Großeltern, Tanten, Onkels, G‘schwister und Nach-
barn mit dabei und hamm ihre wahre Freude dran. Und die
Rundumversorchung bassd auch.

Gerüchteweise hab ich g’hört, dass unner Verein seit kurzem Schul-
denfrei ist. Mein lieber Mann, 170 Tausend Euro in gut zehn Jahr berei-
nigt. Des hesst veit was! Da muss’mer unnern Kassier ein mords Kom-
pliment aussprech. Dank’schön Reiner! Und jetzt wird des Vereinslokal
renoviert, es wird nit langweilig im Verein.

Aber g’hört habb ich auch, dass’mer vor hat, unneri Vereinszeitung nur
noch online zu veröffentlich‘n? Ich hoff‘, des is‘ nur ein Gerücht. Es gibt
nämlich viel älteri Mitglieder, die davon gar nix halt’n, weil sie nämlich
gar nit die Möglichkeit hömm, des Heftle so zu les’n! Dann druckt halt nit
soviel und tut sie gezielt an den älteren Lesestamm verteil, aber ganz
abschaff tät ich sie nit. Des riecht arch nach Ärcher! Da fracht ämol
unnern Edelfan, was der davon hält?

Apropos Edelfan. Unner Heinz hat sich mords g’freut, dass ihn so viel
Fan-Kolleche aus’n OFV in der Klinik und auf der Reha besucht hömm.
„Do merkt’mer halt, dass’mer dazu g’hört“ hat er g’sacht.
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Am 15. September dankten wir dann einer großen Anzahl von Sponso-
ren, die uns seit 2011 mit Sachleistungen im Wert über 100.000 Euro
unterstützt haben. Das war eine Aktion, die nachhaltig Eindruck im po-
sitivsten Sinne geweckt hat. „Das haben wir in dieser Form noch nicht
erfahren“, teilten drei Firmeninhaber spontan mit und sagten hier be-
reits auch ihre Unterstützung für die Zukunft zu.

In die neue Runde startete die JFG mit sieben Teams in die Saison.
Drei U13-Mannschaften, zwei U15 und je ein U17 und U19-Team. Das
wurde auch in diesem Jahr zu einem Kraftakt. Ohne Frage können sich
die sechs Stammvereine glücklich schätzen mit dieser JFG einen gut
funktionierenden Unterbau zu haben. Sie brauchen sich im Junioren-
Großfeld-Bereich um nichts zu kümmern, weder um neue Spiel-
gemeinschaften noch um Sponsoren in Trikotangelegenheiten und vie-
les mehr.

Klar, die Hardware muss geliefert werden (Sportgelände, Sani-Bereich,
abgestreute Spielfelder und auch die Finanzen), aber die Software wird
durch den hohen Personalaufwand der JFG gestellt. Dafür danke ich
allen Vorstandsgremien.

Apropos Vorstandsgremium. Die Neuwahlen in der JFG hat deutlich
aufgezeigt, dass die Delegierten höchst zufrieden mit der Arbeit des
Vorstandes gewesen sind, haben sie diesen einstimmig in ihren Ämtern
bestätigt. Danke für dieses Votum und für die Bereitschaft der bisheri-
gen Crew.

Nun wünsche ich uns allen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes
Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches 2024. Bis dahin

Walter Meding, Vorsitzender JFG MDS.

Fussball
macht Spass!!!
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Ganz traurig war ich allerdings, als ich g’hört habb, dass unner Örnie,
also Werner Schreck, im Alter von 58 Johr g’storb’n is‘. Viel zu früh. Er
hat ja die Damenmannschaft am 1. Mai 1990 im SV 72 gegründet, die
dann der Klaus Böhm fortg’führt hat. Schö‘, dass noch soviel Kamera-
den bei der Beisetzung an ihn gedacht hömm.

Tja, es gäb noch viel zu bericht’n, aber ich will’s dabei belass‘ und wünsch
uns alle, dass’mer g’sund bleiben, die Krank’n bald wieder g’sund werrn
und uns die Kacke der Kriege und Katastrophen erspart bleibt.
Euer Gerchle

Achtung!
Redaktionsschluss für das Maininsel-Echo ist immer der Mittwoch vor
dem nächsten Heimspiel!
Danach eingehende Bericht können leider nicht mehr berücksichtigt
werden!
Die Redaktion
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Bericht JFG-Vorsitzender

Hallo und Servus liebe Freunde des
Fußballsports,

für die JFG Maindreieck-Süd 2011 e. V. geht
einmal mehr ein aufregendes Jahr zu Ende –
sportlich, wirtschaftlich und gesellschaftlich.
Highlight des Jahres war sicherlich die Teil-
nahme der U19 in Essenbach/Niederbayern
zur bayerischen Futsal Meisterschaft.

Dem folgte in dieser Altersklasse die Rest-
runde im Freien und der Abstieg aus der BOL.
Dennoch kann diese höchste unterfränkische

Spielklasse auch als Erfolg in Sachen Erfahrung apostrophiert werden,
vor allem in punkto Finanzen. Weite Fahrten mussten teilweise mit Klein-
bussen organisiert werden, die zum Teil gesponsert wurden, aber auch
bezahlt werden mussten. Die Bereitschaft zu Auswärtsfahrten einzelner
Eltern war durchaus gegeben, dennoch ist es ein Unterschied, ob man
in der Kreisliga nach Karlstadt fahren muss oder in der BOL nach Groß-
bardorf oder Aschaffenburg. Die Spritpreise tun ihr Übriges dazu.

Hier soll nicht gejammert werden, aber ein Aufstieg ins unterfränkische
Oberhaus oder noch höher sollte gut überlegt sein. Eine Verbandsrunde
dauert allgemein sehr lange!

Themenwechsel. Zur neuen Runde 2023/24 gab es auch einige Abgän-
ge und Neuzugänge im Trainerbereich. Sportkoordinator Benni Geiger
hat nach vier Jahren aufgehört, genau wie unser langjähriger Trainer
Christian Schneider und seine Evi, wie auch Jens Meier. Ihnen allen
danke ich an dieser Stelle nochmals ganz herzlich für deren langjährige
Unterstützung.

Herzlich Willkommen dafür an Florian Mader als Nachfolger für Benni
Geiger, sowie an unsere neue Trainerschar, quer durch alle Abteilun-
gen.
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Vereins-Jubiläen

Fussball
macht Spass!!!

Es besteht jedoch zu allen Vereinen ein sehr gutes Verhältnis, Proble-
me werden sofort aus dem Weg geräumt.

Mit Helmut Wittiger haben wir auch den Kreisehrenamtsbeauftragten
für den Kreis Würzburg in unseren Reihen. Auch hierzu herzlichen Glück-
wunsch.

Im Namen der Gruppe wünschen wir allen Sportkameraden des Och-
senfurter FV, aber auch allen anderen Vereine ein frohes und gesegne-
tes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Gerd Dluczek
GSO SRG KT/OCH

Auf der Maininsel
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Bericht Schiedsrichtergruppe

Endlich wieder einen Aufsteiger in die Be-
zirksliga
Sehr geehrte Sportkameraden,
mit dieser Überschrift will ich beginnen, denn
Felix Meding (zuletzt Landesliga) war der letzte
Schiedsrichter, den wir im höherklassigen Be-
reich hatten und das ist schon einige Jahre
her.

Unser Lehrwart Vitali Klein wurde aufgrund
seiner sehr guten Leistungen unter Beobach-
tung in der Kreisliga vom Bezirks-

schiedsrichterausschuß Unterfranken als Sonderaufsteiger für die Rück-
runde in der Bezirksliga nominiert. Herzlichen Glückwunsch dazu.

Auch Manuel Meyer von der FG Markbreit/Martinsheim kann sich noch
berechtigte Hoffnungen auf den Aufstieg am Ende der Saison machen.

Die Gruppe hat mit 10 Neulingen im Alter zwischen 13 – 17 Jahren
erfreulicherweise Zuwachs bekommen. Alle haben bereits ihre ersten
Spielleitungen hinter sich gebracht. Es gibt darunter auch drei Talente,
die man für „höhere“ Aufgaben vorsehen könnte, allerdings spielen die
Jungs noch Fußball, vielleicht überlegen sie es sich, die Karriere im
Schiedsrichterbereich fortzusetzen.

Sehr freuen wir uns auch, dass wir drei Schiedsrichterinnen haben, die
aktiv pfeifen.

Die SRG Kitzingen/Ochsenfurt hat insgesamt 132 aktive und passive
Schiedsrichter zum 31.12.2023.

Leider können wir aber auch nicht alle Spiele im Jugend- und Herren-
bereich besetzen, denn es fehlen jedes Wochenende Schiedsrichter
wegen Urlaub, Verletzungen etc, deshalb sind die Vereine gezwungen,
die Spiele selber zu pfeifen.


